

Coburg, den 6.8.2015

Nun dürfen auch die Coburger unterschreiben ...

Auftakt zur Anbahnung eines Bürgerentscheides für den Erhalt und die Ertüchtigung der Brandensteinsebene und für den Ausstieg der Stadt Coburg aus der "Projektgesellschaft Verkehrslandeplatz Coburg mbH" (Neida)

Nach wochenlanger intensiver Vorarbeit, und nunmehr abgeschlossener Überprüfung des Bürgerbegehren-Textes durch unsere Rechtsberatung kann es jetzt endlich auch für die Coburger Bürgerinnen und Bürger losgehen!

Am Samstag, 15. August 2015 werden von 10 - 14 Uhr vorm Müller in der "Spit" Unterschriften für den Erhalt und die Ertüchtigung der Brandensteinsebene und für den Ausstieg der Stadt Coburg aus der "Projektgesellschaft Verkehrslandeplatz Coburg mbH" gesammelt.

Diejenigen Einwohnerinnen und Einwohner der Stadt Coburg, die gegen den Neubau eines neuen Verkehrslandeplatzes im Landkreis sind, können dies nun mit ihrer Unterschrift klarstellen.

Wir (Bürgerinitiative Weißer Berg, Grüne, ÖDP, Bund Naturschutz, Bauernverband, ...) freuen uns auf viele Unterschriften und Gespräche.